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平成３０年度の城下小学校の入学式が、多くのご来賓の皆様の出席のもと実施されました。

本年度は７６名の１年生を迎えることができました。「ご入学おめでとうございます。」と、式

の中で校長先生やお客様から言われると、元気よく、そしてお行儀よく「ありがとうございま

す。」と返礼ができました。１年生の歌「ドキドキドン１年生」もよく覚えていて、担任の先生

の持つチューリップの動きに合わせて楽しく歌うことができました。 

その新入生も含め、児童４４９名、職員３５名（うち、２名の先生は他校との兼務です。）

で城下小学校の平成３０年度がスタートしました。「まなび きたえ ともにのびる子」をめ

ざして、安心して学ぶことができる環境づくりや、友だちと関わり合い、自分を表現できる集

団作りに力を入れていきます。本年度も保護者の皆様、地域の皆様との連携を大事にしながら

子どもたちの指導・支援を進めていきます。 引き続きご指導とご支援をよろしくお願いします。 

入学式の日の１年生の様子 

    

〈平成３０年度の新任職員を紹介します。よろしくお願いします。〉 

１年３組 小林  画 青木村立青木中学校  

３年２組 島津 昌幸 生坂村立生坂小学校  

こすもす３組 上田 成郎 長野県上田養護学校  

理科専科 翠川 博之 上田市立清明小学校  

音楽専科 中山 理恵子 上田市立傍陽小学校  

英語専科 佐藤  優 上田市長和町組合立依田窪南部中学校（火・金曜日：南小と兼務） 

事務 村山  望 育休復帰  

事務 大村 真紀 千曲市立埴生小学校  

ＡＬＴ 柳沢 アイナ 新 規 （月曜日：神川小・南小と兼務）  

   

お話を静かに聞いて、え

らいです。 

手をしっかりあげて、と

ても元気です。 

みんなの前で、堂々と歌

うことができました。 



１学期始業式  校長先生のお話から 

≪前略≫ さて，三学期の終わりに，皆さんの力を

伸ばす「あたりまえ さしすせそ」を紹介しました。

もう一度，私と一緒に読んでみましょう。 

「さ」・・・「さわやかな挨拶」 

「し」・・・「静かな廊下」廊下は歩くという意味 

でしたね。 

「す」・・・「すばやい集合」 

「せ」・・・「せっせとお掃除」 

「そ」・・・「そろった下駄箱」 

この「あたりまえ さしすせそ」を全校でやっていくと，どんないいことがあるか，今日は一

緒に考えてみましょう。 

 

「さわやかな挨拶」「静かな廊下」「すばやい集合」「せっせとお掃除」 

「そろった下駄箱」この 5つを実行すると，皆さんのまわりの人が，どんな気持ちになるか，

どんないいことがあるか，考えてみましょう。〔「挨拶をすると気分がいい」「学校がきれい

になって気持ちいい」など、5～６年生が発表してくれました。〕 

ありがとうございました。「当たり前のことをすると，まわりにいいことがある。まわりの

人が気持ちよくなる」そんな答えが多かったように思います。 

  

まわりの人も伸ばす，まわりの人が気持ちよくなるために努力する。そんな気持ちで，自分

の「当たり前」のレベルを上げていくことが，自分自身をグッと成長させます。 

これからの社会では，様々な考え方を持つ人々と向き合いながら，皆さんは生きていきます。

その時，大切になるのは，自分の事を大切にすると同時に，まわりの人も大切にする心構えで

す。今年一年間，「あたりまえ」のレベルを上げて，学校全体も自分自身も成長していくそん

な時間を過ごして下さい。 

 

おねがい  新年度がスタートしました。年度始めにいくつかお願いをします。 

 

① 本校では児童の皆さんや保護者の皆様が困ったり、悩んだりした時に 校長室と保健室が

「心の相談窓口」になっています。担任にご相談いただいても結構です。 

心の教室相談員 湯本（月火水金）も相談をお受けいたしますので、何かありましたら、

遠慮なくご相談ください。 

② お子さんの様子を見ていて、集中できにくいかも…等のご心配がありましたら本校特別支

援教育コーディネーター相澤が、また、学校に行きたがらない、友だちとの関係が気になる

等のご相談は、教育相談係 森泉が承ります。気になること心配なことがありましたら、ご相

談ください。 

③ 学校だよりや学級だより、学校ホームページで、子どもたちの活動を写真で紹介させてい

ただきます。また、新聞取材やテレビ取材を受けることもあります。もし不都合がありまし

たら、担任までお申し出ください。 

④ 外国語活動や英語の学習の増加にともない、学習指導を十分に行うために学校の行事や活

動を見直してみました。その一つとして、希望者のみで実施していた漢字検定は、学校以外

の場所で受けられますので、城下小学校では行わないことにしました。ホームページ等で日

程を確認して、希望者は個人で申し込みをお願いします。ご理解ご協力をお願いします。 

⑤ 「城下小安全メール」の新規・進級登録はお済みですか。特に、２年生以上は、学年・学

級を変更しないと正しく通知が届きません。４月 30日までにお願いします。 

                                   （文責 鹿取ちか） 


